
Bonjour, je suis le président de la cohorte des soins préhospitaliers d'urgence et 

je représente mes membres et nous sommes d'avis que nous devrions avoir des 

assurances collectives, cela est très utile et certain n'ont pas les moyens de se 

payer les soins requis s'il n'avait pas d'assurance. 


